

# Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

# CHAPEAU À DEUX FEMMES D'EXCEPTION!

Gaspé, le 8 avril 2008 – Hier, à la salle à manger du Centre de formation professionnelle C.-E.-Pouliot de Gaspé, avait lieu la cérémonie régionale du concours *Chapeau*, *les filles!*. Parmi les 11 femmes récompensées, mesdames France Côté et Raymonde Robitaille, toutes deux élèves au programme *Charpenterie-menuiserie* au Centre de formation professionnelle C.-E.-Pouliot, se sont chacune mérité une bourse d'une valeur de 500\$.

### DES PARCOURS HORS DU COMMUN

## France Côté

Qualifiée dans différents domaines et ayant occupé des emplois dans des secteurs variés, France Côté entreprend une nouvelle formation en charpenterie-menuiserie. Son intérêt pour ce domaine lui vient de différentes expériences : d'abord, d'avoir épousé un ébéniste, ensuite d'avoir fait la rencontre d'une femme qui s'est lancée en construction à 60 ans et enfin, d'avoir travaillé le bois avec un voisin sculpteur. Elle envisage de s'investir en construction spécialisée dans la finition et la rénovation intérieure de bâtiments à caractère patrimonial.



Madame Côté, dont la bourse a été offerte par Emploi-Québec, est recommandée au niveau national pour les volets *Esprit d'entreprise* et *Prix de la Fédération des commissions scolaires du Québec*.



#### **Raymonde Robitaille**

Madame Robitaille a d'abord obtenu un DEC en électronique et a fait carrière dans ce domaine comme technicienne en télécommunications. Elle s'est impliquée dans différents comités syndicaux, dont la condition féminine. À sa retraite, en 2008, elle désire vivre une deuxième carrière aussi passionnante que la première. C'est pourquoi elle choisit la charpenterie-menuiserie. Cette dame est donc un modèle pour les filles qui choisissent un métier non traditionnel.

Raymonde Robitaille, dont la bourse a été offerte par la Commission scolaire des Chic-Chocs, est recommandée au niveau national pour le volet *Métiers de la construction*.

Rappelons que le concours *Chapeau, les filles!* vise, entre autres, à valoriser les femmes qui choisissent une profession ou un métier traditionnellement masculin et à les aider à surmonter des problèmes spécifiques liés à leur situation minoritaire au sein d'un groupe à prédominance masculine. Nos deux récipiendaires étant recommandées au niveau national du Concours, si elles sont choisies, elles assisteront au gala de remise des prix nationaux le 4 mai prochain au Monument national, à Montréal.

C'est avec fierté que nous offrons nos chaleureuses félicitations à mesdames France Côté et Raymonde Robitaille et que nous leur souhaitons du succès dans leurs projets futurs.

-30-

#### **Source:**

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication

Téléphone: 418 368-3499, poste 5912 Site Internet : www.cschic-chocs.net